

la Exposición, que bien pudieran ser las mismas ilustrados y dignas personalidades que intervinieron en el Certámen Agrícola de la feria de Agosto. Y no buscando sólo el apoyo oficial, sino también el de todas cuantas entidades pueden y deben interesarse. Sindicato Agrícola, Banco Agrícola de Levante, sociedades, y todos los agricultores en general.

Nosotros seremos los primeros en condyuvar, en nuestra modesta esfera de acción, al resultado apetecido. Ya en nuestro número anterior declarábatnos de urgente necesidad el celebrar en Almería estos concursos y exposiciones agrícolas y apuntáhamos la idea de instalar una exposición permanente de Agricultura é industrias rurales que sería realizable con el concurso de todos los factores antes mencionados.

El brillante resultado de la exposición de Barcelona nos da nuevos ánimos para proseguir en estas gestiones.

La Crónica Meridional en su número del 25 del pasado Octubre, dió su opinión sobre lo que debía hacerse para llevar á cabo la idea, realizada ya en Barcelona. Sus acertadas indicaciones y el entusiasmo que demostró en este asunto son loables.

Nosotros además creemos necesario conocer de antemano la opinión de los principales agricultores y corporaciones agrícolas de la provincia acerca de es-

ta exposición. Invitemos á *La Crónica*, portadaria decidida de estos certámenes y en calidad de periódico diario, con más facilidades que nosotros para la publicidad, á que recoja en sus columnas las adhesiones á la idea que creémos habrán de ser numerosas y de volia.

Demos toda la importancia que se merece á las cuestiones agrícolas, base del engrandecimiento y prosperidad de los pueblos, y pongámos en la empresa el mayor entusiasmo, actividad y perseverancia, que laborar por la Agricultura, es trabajar por el bien del país en general.

Reseña mensual

El Sindicato Nacional de defensa agrícola, propone en comunicación dirigida á todos los Sindicatos, que estudien inmediatamente, las modificaciones que deban introducirse en el nuevo reglamento. Celebrar en Madrid, en fecha próxima, una asamblea de Sindicatos agrícolas para discutir y aprobar un reglamento que se presentará al Gobierno.

En dicha Asamblea se propondrá la fusión de todos los Sindicatos de España, constituyendo un organismo único, potente y capaz de cumplir y realizar la gran unión que á estas asociaciones les está reservada en el fomento de la agricultura patria.

* *

Campo de demostración

Atendiendo el Gobierno en su esfera de acción, al remedio de la crisis agrícola que sufre Motril por la depreciación de la caña de azúcar, ha dispuesto por una R. O. la creación en dicho pue-